



**Trabajo articulado entre la comunidad y Unillanos pretende mejorar el nivel académico de los jóvenes de la comuna 4 de Villavicencio.**

**Villavicencio, septiembre 18 de 2014.** El programa de Licenciatura en Matemáticas y Física de la Universidad de los Llanos en un trabajo articulado con el Concejo de Villavicencio, viene gestando un proyecto de doble propósito, en el que se benefician los estudiantes de séptimo semestre del programa, y la población estudiantil del barrio el Manantial de la ciudad.

La iniciativa busca reforzar de una manera lúdica a los niños y jóvenes de los estratos 1, 2 y 3 en áreas como las matemáticas y física, que son de alta complejidad para los estudiantes, y por ende generan malos resultados en las calificaciones.

Fredy Dubeybe Marín, director del programa explicó “Lo que queremos en primer lugar, es que nuestros futuros licenciados pongan en práctica sus conocimientos, y contribuir al aprovechamiento del tiempo libre de los niños y jóvenes, reforzando estas áreas que muchas veces sus padres no pueden por cuestiones laborales”.

Por su parte el concejal Fernando Vargas, egresado la licenciatura, dijo que desde la corporación está proponiendo un acuerdo municipal que tendría como nombre “Incidencia Académica en las Comunas de Villavicencio”, suscrito entre la Universidad de los Llanos y la Alcaldía Municipal con el fin de beneficiar a más población.

Inicialmente esta iniciativa socio-académica favorecerá al barrio Manantial y posteriormente a los demás barrios de la comuna 4, con quien ya se estableció acuerdos. La junta dispone del salón comunal como punto de encuentro, y Unillanos aporta el conocimiento a través de las prácticas académicas con cerca de 20 estudiantes de la Licenciatura en Matemáticas y Física.

Según el cronograma las clases extras, iniciarían la tercera semana del mes de septiembre.





**Se prepara VIII Congreso de la Red Latinoamericana de Ciencias Ambientales a realizarse en Villavicencio en el 2015.**

Tras la decisión tomada por académicos y directivos del Séptimo Congreso de Ciencias Ambientales celebrado en 2013 en Costa Rica, la Universidad de los Llanos es la institución encargada de organizar el evento que congrega las áreas del quehacer científico-técnico de Latinoamérica relacionados con la Física, la Biología y la Química.

Ciencia y tecnología ambiental, gestión ambiental, conflictos ambientales, asentamiento humano y ambiente, y cambio climático, son las seis temáticas que se abordarán en el evento a desarrollarse en octubre del próximo año en Villavicencio.

Las temáticas han sido definidas en el contexto Latinoamericano, sin embargo, algunas son de interés regional como los conflictos ambientales. “Nosotros en la Orinoquia necesitamos estos escenarios de discusión frente a ese tipo de tópicos, porque tenemos un conflicto serio entre la explotación minero energética y el ambiente, y entre el crecimiento agroindustrial y el medio ambiente”, resaltó Elvinia Santana, integrante del comité organizador.

Este congreso busca ser un escenario de intercambio y reflexión de los retos que demanda la sostenibilidad de los recursos naturales para el bienestar humano en América Latina, que permitan la identificación de líneas estratégicas y agendas de trabajo frente al tema ambiental.

